

Fecha 09.09.2022	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Bajarían presupuesto para defender tratados

FRIDA ANDRADE

El presupuesto destinado para el “Comercio internacional y facilitación comercial” en 2023, dentro de la Secretaría de Economía (SE), sufriría una caída de 3.1 por ciento respecto a lo proyectado 2022, según la propuesta del Paquete Económico.

Para el próximo año se pretende destinar 661 millones 232 mil 720 pesos, que incluye la negociación, administración y defensa de tratados y acuerdos internacionales de comercio e inversión, así como la Subsecretaría de Comercio Exterior.

La caída de recursos se da en medio del panel sobre la discrepancia de las reglas de origen automotrices y las consultas sobre la política energética de México, ambos bajo las reglas del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

¿CUÁL ES EL PAPEL DE SE?

La Secretaría de Economía (SE) tiene como misión desarrollar e implementar políticas de innovación, diversificación e inclusión productiva y comercial, estimular la inversión nacional y extranjera, así como impulsar la productividad y competitividad de los sectores industriales, entre otros.

Para 2023, la dependencia tendría un presupuesto de 3 mil 778 millones 113 mil 707 pesos, un alza anual del 5.3 por ciento.

En los recursos previstos para la SE, uno de los rubros a los que se le incrementaría su presupuesto es el de “Libre comercio con el exterior e inversión extranjera”, pues se estiman 139 millones 796 mil 95 pesos para 2023, es decir, 3.2 por ciento más que lo proyectado anteriormente.

